

Forums pour les consommateurs

Envie de tout arreter

Par Profil supprimé Posté le 23/09/2013 à 09h18

Bonjour,

Je suis un consommateur de drogue depuis mon adolescence en commençant par l'alcool puis le cannabis pour finir a devenir accro a la CoCaïne.

J'ai déjà fait plusieurs pause suivant divers raison et avec parfois des aide pharmaceutique ou non.

Actuellement je suis a un point ou je voudrais en finir avec cet addiction et surtout se qu'elle entraîne alcoolisme consommation de cannabis et autre dérive par la prise de produit pharmaco et surtout les problèmes physiologique et psychologique.

Actuellement je me sert de Lexomil et autre produit a base de codéine pour évité tout craving mais cela entraîne d'autre problème d'addiction et de modification physio et psycho.

Je vais prendre contact avec un centre d'aide d'addictologie dans les jours prochain malgré mes réticences et peurs je doit le faire pour moi en aussi pour mon entourage qui en patisse.

Je voudrais pouvoir trouver un soutien pharmaco et surtout psychologique que e devrais trouver d'ici peu mais cette première démarche est un premier pas pour moi.

merci.

1 réponse

Profil supprimé - 29/10/2013 à 22h15

Ou en es tu ? tu as trouvé un centre qui pouvait t'aider ?